



Johana Nazareth Vázquez Flores

Lic. Claudia Ivette Espinosa Gordillo

Licenciatura en medicina humana

Seminario de tesis

8vo A

Comitán de Domínguez Chiapas a 25 de Abril del 2024

Hipótesis

¿Por qué la alimentación es de los factores principales para que la población padezca cáncer gástrico en México?

Objetivos

General

✓ Comprobar si la alimentación tiene relación con el cáncer gástrico y si es el principal factor predisponente

Específicos

✓ Identificar en que parte del país se presenta la mayor incidencia de cáncer gástrico

✓ Cual es la dieta general de la población en la que se presenta la mayor incidencia

✓ Identificar el contenido de los alimentos